

Ressort: Gesundheit

Gröhe fordert Debatte über deutsche Krankenhauslandschaft

Berlin, 22.03.2014, 08:57 Uhr

GDN - Bundesgesundheitsminister Hermann Gröhe (CDU) hat eine kritische Prüfung der Kliniklandschaft in Deutschland gefordert. "Wir brauchen eine Debatte darüber, wie wir uns in Deutschland künftig die Krankenhauslandschaft vorstellen", sagte er im Interview mit dem Nachrichtenmagazin "Focus".

Die Ortsnähe einer Klinik ist dabei für Gröhe nicht immer das entscheidende Kriterium. "Ich verstehe den Wunsch nach dem nahen Krankenhaus", betonte er. "Aber wenn wir modernste Methoden anbieten wollen, dann muss es gerade bei planbaren Eingriffen Spezialisierungen geben. In diesen Fällen ist Qualität wichtiger als Nähe." Der Minister erklärte zugleich, dass die sogenannte Akutversorgung "auch künftig gut erreichbar" angeboten werden müsse. "Wenn Sie einen Unfall haben, muss es schnell gehen." Deshalb sei es "wichtig, diese Versorgung in der Fläche zu sichern". Auf die Frage, ob Deutschland insgesamt zu viele Krankenhäuser habe, antwortete Gröhe: "Es gibt Gebiete der Überversorgung und andere, in denen wir die Gefahr der Unterversorgung abwenden müssen." In städtischen Gebieten sehe Gröhe "Konsolidierungsbedarf".

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-31976/groehe-fordert-debatte-ueber-deutsche-krankenhauslandschaft.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com